
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 113 /2019 

 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

informações e o envio da cópia do Projeto do asfalto da Estrada Judite dos 

Santos Pinto( ANTIGA ESTRADA DO JAPONES). 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Tendo em vista o abaixo assinado apresentado no requerimento Nº 

027/19 por muitos moradores e os que por ali passam, solicito a copia do projeto do 

asfalto, para ficar mais interado no assunto e esclarecer as duvidas dos munícipes que 

tem me questionado diariamente. E também para o acompanhamento efetivo da obra. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 06 de Junho 2019. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 11 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 12 de junho de 2019. 

 

 

 
VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Presidente 

 

 

 

 


